



あったか便利

16号



猛暑から一転、急な冷え込みもあり、季節は秋に近づいてきました。



施設の隣の田んぼも稲刈りが終わり、新米へと形を変えています。

先月29日に沖縄の踊り、エイサーを4階で披露していただきました。



ユニットでお味噌汁



少し前のお話ですが、1階の温ユニットでは夕食の味噌汁づくりを入居者の方と行いました。

ユニットに味噌汁の香り……。今後も家庭的な生活ができるように考えていきます。(ˆoˆ)



秋と言えば、「食欲の秋」「スポーツの秋」「文化の秋」「読書の秋」などと良く言われます。

その中の1つ、「読書の秋」ですが、この言葉は唐の詩人である韓愈が息子にあてた手紙の中の「涼しくて夜の長い秋は、燈火の下で読書をするのに適している」という一文に由来しているそうです。また、昔からの時期は夜だけ読書の間も読書



お知らせ

入居者の安全確保のため、正面玄関の自動扉の開閉ボタンを取り外しました。施設からのお帰りの際には、ご不便をおかけしますが、事務所にお声掛けいただきますようお願い申し上げます。

暑さで夏バテしていませんか？冷たい飲み物の摂り過ぎで身体を冷やしませんでしたか？温かい食べ物で身体を温めてください。

《お知らせ》

10月にあったか喫茶(仮名)の開店を企画中!! 詳細は改めて……。(^_^)/